



【雪】キャラクター「ゆっぽろ」

実施期間

【2/6 ~ 2/6】

ゆっぽろシート

札幌市立清田学校

「さっぽろっ子雪ウイーク」における取組

ねらい

冬の自然を観察したり、雪をに親しんで遊んだり物を作ったりする活動を通して、冬や雪のもつ特徴や不思議さ、おもしろさに気付き、みんなと楽しみながらそのよさを味わう。

取組内容

清田区の取組「まちの灯り in きよた」の一つとして、本校でも「スノーキャンドルづくり」に取り組んでいます。

1、2年生、ひまわり学級の子どもたちがスノーキャンドルを制作し、学校の校門から歩道に沿って並べていきます。

友達と協力してバケツに雪をつめ、崩れないように詰め方や外し方を工夫しながらきれいな形になるように頑張っていました。



成果

子どもたちは、どのくらい雪を詰めると崩れにくく、そしてバケツを外しやすいかを考えたり、丁寧に扱わないと壊れてしまう雪の性質を考えて活動していました。スノーキャンドルという、冬でしか作ることができないものを制作し、それがまちをきれいにライトアップすることに喜びを感じていました。

次年度の取組に向けて

保護者の方やほかの学年の児童も、日が落ちてきれいに灯っているスノーキャンドルを見に来てくれ、学校前を通る地域の方も足を止めてみてくれる様子がありました。地域に根差す活動となるよう、開催時期をもう少し早めて、早い時間から火を灯せるようにし、もう少し長い時間楽しめるようにしたいです。